
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新型インフルエンザの影響で平日開催を余儀なくさ

れた運動会でしたが、当日は絶好の秋晴れに恵まれ、子

どもたちも思い切り競技や演技に取り組むことができ

ました。観覧の保護者の皆様からも、子どもたちの頑張

りに対する賞賛の声が多く寄せられました。一方で、保

護者のマナーには課題も見られたようです。子どもたち

のよりよい成長のため、私たち大人も襟を正さなければ

いけませんね。 

 

○何日も前から、「お母さん、運動会の時ダンスだけは

絶対見てよ。」と、何回も繰り返し言い続けていました。 

「ダンスはすごい自信があるから。」とのこと。本番で

はその言葉通り自信に満ちあふれ、満面の笑みを浮かべ

ながら楽しそうに踊っていました。その姿にとても感動

しました。家に帰ってから、うーんとほめてあげました。 

 

○インフルエンザの影響で順延され心配していました

が、無事に開催されよかったです。１，２年生のハイタ

ッチのリズムとってもかわいかったです。高学年のリレ

ーや組体操などでは、さすがに高学年らしく迫力があり

見入ってしまうんですが、低学年の初々しく一生懸命な

姿も何とも言えなかったです。毎日暑い中練習を頑張っ

ていたんやろうなあと思わせる運動会でした。 

 

○平日の運動会なので見に来られない親御さんも多い

のでは…と思っていましたが、たくさんの方が来られて

いて子どもも張り切って競技ができたと思います。１年

生を見て、（去年はあんな風だったのかな。かわいいな。）

と思いながら、娘の成長も感じさせていただきました。

全力投球し、「今の見てくれた～！」という顔をして私

たちを見る子どもに、いつも感動させられます。 

 

○今後閉鎖が続いてまた延期？と心配していましたが、

何とか無事決行できホッ！としました。今年は高学年に

なり、一番の見せ場で毎日練習してきた組体、予想通り

素晴らしい姿でした。土台となり、どろんこで真っ赤な

顔をして組み立てていく我が子が、少したくましく見え

ました。リレーもやはり迫力満点ですね。目の前を走り

すぎていく子どもたちに、「ガンバレ～」と思わず叫ん

でいました。 

 

○今年は小学校最後の運動会でした。上の子どもたちか

ら 12 年間お世話になりました。来年は来ないんだと思

うとちょっと淋しい気持ちです。しかし、今まで 12 年

間、父親が仕事で一度も運動会を見たことがなかったの

ですが、延期になったことで初めて見ることができまし

た。最初で最後の応援を主人がしていました。それを見

た子どもはとってもいい笑顔でした。家に帰ってからも

子どもが、「今年の運動会最高に楽しかった。」と言って

いました。本当に私たちにとっては最高の一日でした。 

 

○組体操をはじめ、各競技、係の仕事等に、６年生とし

て精一杯力を出し頑張れていたと思います。組体操、最

後のリレーでは、思わず涙ぐんでしまいました。それほ

どみんな一生懸命で感動しました。 

 

一生懸命の姿は、人を感動させるものですね。 

 

こんなうれしいお話も… 

○車イスで観覧していた母が昼前に帰ろうとスロープ

の手前まで行ったのですが、黄色いロープが張られてい

て前に行くことができません。ロープを上げてみたので

すが、ピンと張っているためなかなかうまくいかず困っ

ていました。その時にたまたま通りかかった６年児童が、

「ロープ持ち上げていましょうか？」と、声をかけて助

けてくれました。とても自然に、そして優しく接してく

れたので、母もとても喜んでいました。こういうさりげ

ない優しさに出会えたことで、心がポカポカと温かくな

りました。 

 

その他の意見より… 

○多くの方の理解があって、以前に比べると車の駐車で

問題になることが少なかった。ただ、仕方がなかったと

はいえ平日開催は駐車場がないので不便。何とかどこか

の駐車場を借りられないものか。市役所の駐車場に車を

止めている人もいた。 

○事前に子どもの出る位置が正確に分かるとありがた

い。 

○保護者が児童席に入ったり、児童が保護者席に入った

りしている姿があったのが残念。 

○バザーの値段が全体的に少し高めに感じた。 

○校門の前の植え込みの中にたばこの吸い殻が捨てら

れてあった。子どもたちの一生懸命頑張る姿に、たば

こ・ビールは必要ないものだと思う。 
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